

重大事故速報！ 構内で女性をはねる事故

集配先の構内でトラックが、女性をはねる 女性は意識不明の重体

平成27年4月24日
北海道トラック交通共済

●ニュース報道による

4月23日（木）午前8時20分頃、卸売業者の会社駐車場で Aさん(42)がトラックにはねられ意識不明の重体です。

Aさんは、会社の駐車場の自分の車から会社の玄関に向かっているときに、左からのトラックにはねられました。

警察は、トラックを運転していたB容疑者(44)を過失運転傷害の容疑で逮捕し事情をきいています。

●事故原因

詳細は、調査中です。詳しい経緯はわかりませんが、ケガの状況は、頭部に脳挫傷（小脳挫滅等）の重傷を負っているようです。

◆構内では・・・（お客様の構内、自社の構内）

○「気のゆるみ」に注意しよう！

積卸が終わり、「ホッと」したときの『気のゆるみ』が、油断につながることを意識し車を動かす時には安全確認を徹底しましょう。

○「あせり・急ぎ」の心理を排除しよう！

荷降しが終わり、『早く帰りたい・急いで動こう』などの意識が働き、あせりや急ぎの心理が事故に直結します。

構内では、そこで作業をしていたり、歩行者も多数います。

思いもよらぬ重大事故につながることもあります。

基本動作と構内の『制限速度』を守り、運転中は常に気持ちを引き締め、

『周囲の安全確認』をしっかり行いましょう。